

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN IMPLIKASI**

#### **A Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilakukan yakni tentang pengaruh citra perusahaan terhadap peningkatan *business performance* pada BUMDes Dadi Mulya Desa Alasmalang Kecamatan Kemranjen Kabupaten Banyumas dapat disimpulkan bahwa BUMDes “Dadi Mulya” Desa Alasmalang sudah memiliki citra perusahaan yang dapat diidentifikasi melalui wawancara dengan tiga indikator citra perusahaan yaitu identitas perusahaan, nilai perusahaan dan kepercayaan (*beliefs*). Pada tahun 2020 hingga 2021, terjadi peningkatan *Business Performance* yang ditandai dengan adanya peningkatan keuntungan yang diterima oleh BUMDes “Dadi Mulya”. Kenaikan tersebut juga dipengaruhi oleh bertambahnya kegiatan usaha BUMDes “Dadi Mulya” sesuai dengan kebutuhan dan potensi dari Desa Alasmalang. Kegiatan usaha BUMDes “Dadi Mulya” masih terbilang kecil karena 3 (pengadaan material barang dan jasa, pengadaan Sembako untuk BLT dan program Saprotan) dari 5 unit usaha belum bisa berjalan mandiri dan hanya bergantung pada permintaan dari Pemerintahan Desa Alasmalang sehingga bisa dikatakan belum berjalan secara maksimal.

#### **B Implikasi**

Mengacu pada hasil dan pembahasan penelitian mengenai pengaruh citra perusahaan terhadap peningkatan *business performance* pada BUMDes

Dadi Mulya Desa Alasmalang Kecamatan Kemranjen Kabupaten Banyumas. Peneliti mendapatkan beberapa implikasi yang bisa digunakan untuk bahan pertimbangan keputusan pada masa yang akan datang. Implikasi tersebut yaitu sebagai berikut:

1. Terbentuknya citra perusahaan di BUMDes Dadi Mulya memberikan dampak positif terhadap penjualan produk dan partisipasi masyarakat dalam setiap kegiatan usaha milik BUMDes Dadi Mulya, diharapkan untuk ditingkatkan lagi dalam pelaksanaan kegiatan usaha yang ada supaya dapat menjangkau lebih banyak konsumen baik yang di Desa Alasmalang maupun di sekitarnya.
2. Kegiatan usaha BUMDes Dadi Mulya telah sesuai dengan kebutuhan masyarakat sekitar, diharapkan untuk dapat memanfaatkan dengan lebih baik lagi potensi Desa Alasmalang yang ada yaitu pohon durian agar memiliki daya saing tinggi.